

UNE BONNE ZWANZE

Un Comité de réception pour les Martiens est créé à Bruxelles

Bruxelles, 30 (U.P.). — Un « Comité de réception pour les premiers Martiens » vient d'être constitué par M. Marcel Rubens, un ingénieur bruxellois.

M. Rubens « décida la formation de ce Comité après avoir lu que les autorités de Châteauneuf-du-Pape avaient interdit l'atterrissage de soucoupes volantes sous peine de confiscation.

« Ce n'est pas du tout une manière raisonnable d'accueillir des visiteurs », a dit M. Rubens qui a ajouté : « Nous devons être gentils avec eux, sinon ils risquent de ne pas être gentils avec nous ».

Le nouveau « Comité de réception » se réunira pour la première fois le 5 novembre prochain afin d'étudier les meilleurs moyens de recevoir les Martiens. M. Rubens exposera ses idées personnelles, mais il se déclare prêt à étudier toute proposition à ce sujet.